

## NAVIDAD Y FIN DE AÑO SALUDO DEL EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL

La Dirección Nacional del Ejército de Liberación Nacional les hace llegar un saludo solidario y de esperanza en estas festividades navideñas y de fin de año, a Colombia, a todos los pueblos del continente, y del mundo, fechas en que se cierra un ciclo de luchas, de resistencia y se abre otro de esperanzas.

El mundo vive tiempos complejos, donde los viejos poderes imperialistas, al sentir que un nuevo orden mundial está en configuración, se aferran a mantener sus dominios acudiendo a la guerra total, a la destrucción que desconoce los límites del derecho y la ética.

El pueblo palestino ha dado muestras de su gran capacidad de sacrificio en la lucha por lograr un territorio seguro para toda su población, el mundo entero condena a Israel por el genocidio contra Palestina; ahora, todos estaremos vigilantes para que dicho crimen de lesa humanidad no quede impune ante la historia.

Con el nuevo inquilino de la Casa Blanca, el poder imperial pretende ganar un nuevo aire, gobernando directamente los mismos multimillonarios para colocar los Estados en función de continuar engordando sus bolsillos, ejemplo que ya se extiende en otras latitudes con gobiernos de extrema derecha. En nuestro continente se siente recorrer por mar, tierra y aire, las tropas del Comando Sur, del Ejército de los Estados Unidos, en su plan de recuperar el control sobre los países que lograron por tiempos, no despreciables, saborear procesos democráticos, solidarios entre pueblos y naciones, que vislumbraron esperanzas. Hoy se ciernen grandes amenazas, donde el imperialismo norteamericano pretende recuperar para su pleno control el continente. La mirada está puesta sobre la Venezuela Bolivariana, el siniestro plan de agresión está en curso y, donde por tanto, los revolucionarios y demócratas del mundo debemos estar prestos en su apoyo.

Colombia sigue en la incertidumbre, un gobierno que fue electo por el voto popular no ha logrado sacar adelante los programas ofertados en campaña electoral, por cuanto ha sido errático en la forma de construir las alianzas y se ha inclinando a la sombra de los viejos poderes. Su política de "paz total" ha terminado siendo un instrumento más del plan contrainsurgente de los Estados Unidos y la oligarquía colombiana. Dicho plan es una estrategia comunicacional de ofrecimientos, pero que en la realidad es la permisividad total para que el paramilitarismo, en todas sus expresiones, desmovilizados de Ex-Farc y el viejo paramilitarismo, con la conducción, coordinación y apoyo de las Fuerzas Armadas del Estado, controlen los territorios donde las transnacionales desarrollarán sus proyectos de explotación.

El ELN mantiene en alto su lucha por las transformaciones estructurales para que Colombia sea más justa, democrática e incluyente, sigue firme en lograrlo por medio de una salida política con la participación de la sociedad, pero este gobierno se ha inclinado por la aplicación del plan de guerra contrainsurgente, dejando a un lado el cumplimiento de los acuerdos alcanzados en la Mesa de Conversaciones.

Saludamos y valoramos muy en alto las luchas de todos los sectores y organizaciones sociales que se han librado en campos y ciudades, estamos igualmente convencidos que solo la unidad y la lucha inclaudicable harán posible el futuro que toda Colombia requiere.

Nuestras condolencias y solidaridad a todas las familias de nuestros compañeros caídos en las luchas y combates a lo largo de este año, honramos su entrega y seguiremos siendo leales a su legado.

¡Colombia... para los trabajadores!

¡Ni un paso atrás... liberación o muerte!

Comando Central

Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia

Diciembre de 2024